



# С О Ю З А Р Х И Т Е К Т О Р О В Р О С С И И ИРКУТСКАЯ РЕГИОНАЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

664025, г. Иркутск, пер. Черемховский, д. 1А, тел. +7 (991) 543-00-19, e-mail: irkda@mail.ru, www.irosar.ru

## ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 08

30 мая 2024 года  
четверг 17.00-19.00

Иркутск,  
Дом архитектора  
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 11 человек  
(11 из 15 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

С. Гладков

Е. Григорьева (zoom)

С. Демков

И. Дружинина (zoom)

А. Чертилов

С. Александров (zoom)

А. Ладейщиков

О. Куцакова

И. Козак

Приглашённые:

### Повестка дня

#### Вопрос 1. Пароход «Благовещенск».

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: О. Куцакова, И. Козак, Е. Григорьева, Р. Хотулев, А. Чертилов, С. Демков, И. Дружинина, С. Гладков, С. Александров.

Решили:

Направить предложение о размещении парохода «Благовещенск», как объекта культурного наследия, на реке Лена, исходя из исторической справедливости и развития внутреннего туризма в Иркутской области. За-9; Против-2; Воздержался-0.

Подготовить соответствующее письмо на имя главного архитектора города Иркутска в течение недели. Ответственный: А. Чертилов

#### Вопрос 2. Отчётно-перевыборная Конференция.

Доложил: В. Войтович.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, В. Войтович, А. Чертилов, О. Куцакова, И. Дружинина, Е. Григорьева, С. Александров.

Решили:

- Выделить сотрудников ИРНИТУ в самостоятельный список для формирования ячеек с целью определения делегатов Конференции. За-8; Против-3; Воздержался-0.

- Для формирования ячеек по остальным членам организации провести опрос. За- 7; Против-4; Воздержался- 0.

#### Вопрос 3. Субсидии

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, И. Дружинина, Е. Григорьева.

Решили: Подать заявку на субсидию с целью издания книги «Иркутские архитекторы» от Проект Байкал. Ответственный: Р. Малинович.

#### Вопрос 4. Обращение Никиты Ерёмкина (поиск чертежей «Дома на ногах» арх. В. Павлов)

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, Е. Григорьева, А. Чертилов, И. Дружинина, И. Козак.

Решили:

- Рекомендовать Н. Ерёмину подать личное обращение-запрос в Архив ИО и в ООО «Иркустгражданпроект».

**Вопрос 5. ЛизаАлерт**

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: С. Демков, Р. Хотулев, А. Чертилов, Е. Григорьева.

Решили: С. Демков готов встретиться с изготовителями памятного знака на месте потенциального размещения, для обсуждения деталей установки и оформления.

**Разное.**

**По развитию территории прилегающей к Дому архитектора.**

Доложил: Р. Хотулев

Решили:

- Рабочей группе по развитию творческого кластера «Дом архитектора» подготовить презентационные материалы для собственника смежных земельных участков.

**Памятник на могиле Гуровой Л.И.**

Доложил: А. Чертилов

В обсуждении приняли участие: С. Демков, А. Чертилов, Р. Хотулев.

Возможным вариантом финансирования может стать краудфандинг (сбор средств).

А. Чертилов – предоставить стоимость изготовления и установки памятника.

Председатель ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления  
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович